

# のぎわっ子

平成30年度  
学校だより  
磐田市立東部小学校  
平成30年12月21日

## 2学期終業式 **東部小みんなの通信票(2学期)** 校長 中村 忠裕

今日で、77日間の2学期も終わりになります。みなさんにとって、この2学期はどんな学期だったでしょう。

「2学期は、みなさんの力が一番伸びる学期です。」と2学期の始業式でお話をしました。言葉の通り、皆さんは、心も体も大きく成長しました。

どの学級も朝読書や授業を落ち着いた態度で取り組んでいました。廊下での会釈もしっかりできる子が増えました。図書室の貸し出し数も25740冊となり、本の好きな子も増えてきました。

そして、「練習はうそをつかない。練習したぶん上手になる」のことは意識して取り組んだ運動会やマラソン大会は、みなさんを大きく成長させてくれました。

さて、1学期と同じように今から「東部小みんなの通信票」を発表します。

学習からです。「話を聴いたり、発表したりする

力」は「B」でした。1学期は「A」だったので、下がってしまいました。次は、KTA(きれいいっぱい、ともだちいっぱい、あいさついっぱい)です。「Kの力」は、「B」。「友達となかよく協力する」の力」は「A」で、1学期の「B」から上がりました。「あいさつや会釈をする」の力」は「B」でした。最後は、運動です。「めあてをもって運動する力」は「B」でした。1学期と同じ、「A」が1つ、「B」が4つでした。

校長先生は、「東部小みんなの通信票」を見て、2つの

ことを思いました。

1つ目は、みなさんは、とても2学期頑張っていたのに1学期と同じなのはなぜかなと不思議思いました。2つ目は、なぜ同じなのかと考えているうちに、わくわくしてきました。それは、3学期の目標がはっきりしたからです。

3学期は、東部小みんなで、「話を聴いたり、発表したりする力」、「KTAの力」、「めあてをもって運動する力」をもっともっと強くするということです。



目あてをもって走る～全校朝マラソン～



考えを伝え合う(外国語活動より)



思いを届ける(タグ壮行会)

1、2年生がタグダンスで選手を励ました。